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会　長　　名取　勝

幹　事　　関口和夫

副会長　　島村　健

副幹事　　齋藤博重

　初めての会長挨拶で凄く緊張しております。私はロー

タリーの所属歴から見れば比較的早い段階で会長職に就

くことになりました。

　私自身歳を取っていますがまだまだ未熟な面が多いの

で何かと皆さんにご迷惑かけると思いますが何卒よろし

くお願いいたします。

　去年の９月に副会長になりましてそれ以来、会長とし

てのの役割と責務について色々な研修を受けてきました。

　PETSと地区協議会その他に色々な研修で勉強してき

ました。

　その中で会長の役割は何なのか？あるいは会長の責務

とは何なのか？そして世界のロータリーについて勉強し

てきましたが、もとより全て理解できたわけではなく覚

えきれていないことも多々あります。

　これからの一年間研修で受け学んだ会長の役割と責務

を果たしていこうと思っております。具体的な事に関し

ては本日皆様に配布した年度計画書に書いております。

　年度が始まる何ヶ月か前に考え進めてきました。私で

４９人目の会長になります。

　これからも５０年５１年と続いていくようにうまく橋

渡しをやることが私の役割なのではと考えております。

　私なりに色々と考えて展開したいと思っております。

１つ皆様のご協力を得ながらこの上尾ロータリークラブ

が魅力あるクラブとしてお互いに楽しくやっていけるよ

うにしたいと思っております。よろしくお願いいたしま

す。

　前任者の会長と幹事には心からの感謝を申し上げます

会長あいさつ

第２４０４回　例会
２０１１.７.７

名取　勝会長

7月21日　親睦旅行振替

7月28日　結婚・誕生祝い

行事予定
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出席　　会員数　　３９　　　出席数　　２８
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■名取会長　新年度よろしくお願いします

■関口幹事　本年度よろしくお願いいたします。

■島村副会長　一年間よろしくお願いいたします。

■齋藤(博)副幹事　本日から新年度よろしくお願いいたします。

■大塚直前会長　名取会長、関口幹事一年間頑張って下さい

■大塚PG　名取会長以下役員の皆様一年間頑張って下さい

■尾花会員　名取年度ご苦労様です。

■富永会員　名取会長、関口幹事スタートです。一年間頑張って下さい

■藤木会員　名取年度のスタートです。

竹内会員　横山会員　深澤会員　井上会員　神田会員　藤村会員

沼尻会員　樋口会員　野瀬会員　宇多村会員　小林会員　萩原会員

宮島会員

■加藤会員　祝名取年度！

■村岡会員　名取会長年度スタートです。一年間よろしくお願いいたし

ます。

■吉川会員　祝、名取年度

■大木会員　名取会長、関口幹事一年間よろしく

■渡邉会員　名取会長、関口幹事一年間よろしく

7月7日　会長幹事引継式を行いました。
　　　　

AGEO ROTARY CLUB

幹　事　報　告

関口和夫幹事

◆7月23日　奉仕プロジ

　ェクト部門セミナー

　ラフォーレ清水園　

　開始時刻13：30

◆8月6日　米山記念部

　門セミナー　ラフレ

　さいたま　開始時刻13：30

◆8月20日　インターアクト年次大会　埼玉栄高

　校

◆国際奉仕プロジェクト視察体験旅行の案内がき

　ております。締切りは7月30日となっておりま

　す。また旅行先ですがフィリピンとなっていま

　す。

◆献血の当番確認表を回覧しておりますので、ご

　記入のほどよろしくお願いいたします。

委員長報告

ロータリー財団委員会　大塚崇行委員長

　今年度ロータリー財

団では1人ポリオプラス

を含めて250ドルを集め

させていただく方針で

ございます。そして本

日、大塚パストガバナ

ーから1000ドルのご寄付を頂きました。ありがと

うございました。

親睦活動委員会　渡邉清委員長

　本年度、親睦活動委

員会の委員長を務める

事になりました。一年

間よろしくお願いいた

します。7月20日、21日

に富士山登山を名取年

度の親睦旅行として企画しております。現時点で

12名の参加が決まっています。参加希望の方がが

いらっしゃいましたら早めにご連絡を頂けますよ

うよろしくお願いいたします。

クラブフォーラム

クラブ奉仕委員会　齋藤博重委員長

　クラブ奉仕委員会で

は各委員会の事業をサ

ポートできるようにそ

して、私自身副幹事を

兼任していますので関

口幹事のサポートもで

きる形にしていきたいと思っております。

　先輩方のご指導を頂きまして一年間頑張りたい

と思います。よろしくお願いいたします。

プログラム委員会　藤木孝男委員長

　プログラム委員会で

は会員の皆様からの紹

介による卓話者を受け

付けております。もし

いい卓話者がいらっし

ゃいましたら私の方に

までお早めにご連絡頂けますようよろしくお願い

いたします。一年間よろしくお願いいたします。

ホビー委員会　横山泰史委員長

　昨年度は地震の影響

でゴルフコンペ等開催

出来なかったので、年3

回以上のゴルフコンペ

を開催したいと思って

おります。一年間よろ

しくお願いいたします。

親睦活動委員会　渡邉清委員長

　親睦活動委員会では

年度計画書に書いてお

りますが、12月22日に

年次総会及びクリスマ

ス例会を予定していま

す。また新年会の予定

がIMの関係上2月2日となっています。例年ですと

1月末ですが今年は2月に開催予定です。一年間よ

ろしくお願いいたします。

AGEO ROTARY CLUB

会員選考委員会　吉川公夫委員長

　昨年は不本意な成績

でしたので、今年は会

員増強維持委員会に頑

張って頂いて適切な審

査をして大勢の仲間を

増やしていきたいと思

っております。よろしくお願いいたします。

会員増強維持委員会　富永建委員長

　昨年は4人の新会員が

入会して4人退会をして

おります。今年は会員

増強5人を目標に頑張っ

ていきたいと思ってお

ります。また女性の方

や若い方の増強も図っていきたいと思っておりま

す。また上尾まつりにて場所を借りて友好クラブ

である宮古島の特産品の販売をする予定です。

　その利益は震災への義援金として使っていきた

いと思っております。

ロータリー情報委員会　加藤佳孝委員長

　ロータリー情報委員

会では新入会員そして

会員歴の浅いメンバー

に集まって頂いて交流

の場を作っていきたい

と思っております。よ

ろしくお願いいたします。

クラブ広報委員会　深澤圭司委員長

　昨年はなかなか出席

することが出来なかっ

たのですが、目標とし

て出席率の向上を私自

ら無理をして出席率の

向上を繋げていきたい

と思っております。

　広報委員会での内容は年度計画書に書かれてお

ります。よろしくお願いいたします。

職業奉仕委員会　野瀬将正委員長

　10月が職業奉仕月間

となっておりますので

その時期に卓話をそし

て12月に企業訪問を企

画しております。

　もし見学が出来る企

業が見つからなかった場合は弊社の見学を検討し

て頂ければと思っております。

詳細はおってご連絡させて頂きます。よろしくお

願いいたします。

国際奉仕委員会　竹内勝彦委員長

　本年度は例年と同じ

く当クラブでは国際奉

仕プロジェクトの懸賞

と地区視察旅行への参

加推進、日韓親善会議

、日台親善会議、およ

び国際大会への参加協力の推進と外国クラブへの

参加を推奨しております。何卒よろしくお願いい

たします。

ロータリー財団委員会　大塚崇行委員長

　財団といたしまして

は1人250ドルの寄付の

ご協力をお願いする事

になりますが、2012年6

月がポリオの2億ドルチ

ャレンジの期限となっ

ておりますのでそちらの方も力を入れていきたい

と思っております。皆様のご協力よろしくお願い

いたします。


